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Цифровизация
здравоохранения -

один из приоритетов страны
Сегодня цифровое здравоохранение - это не просто тренд, а

объективная необходимость, ставшая приоритетом нашего госу-
дарства.

 «На повышение доступности медицинской помощи должна ра-
ботать информатизация здравоохранения. В течение трех лет
надо отладить электронное взаимодействие между медицински-
ми учреждениями, аптеками, врачами и пациентами. Обязатель-
но надо включить в общую цифровую сеть и организацию медико-
социальной экспертизы. Тем самым избавить пожилых людей,
инвалидов, семьи с детьми от очередей и сбора бессмысленных
подчас справок», - отметил Владимир Владимирович Путин в
ежегодном Послании Федеральному собранию.

Информатизация тюменского здравоохранения идет в ногу с
мировыми тенденциями. Информационные технологии применя-
ются почти во всех процессах: от записи к врачу до управления
ресурсами медицинских организаций, от внесения диагноза до
ведения электронной медицинской карты.

Благодаря цифровизации сегодня в Тюменской области стало
намного проще получить медицинскую услугу. Реализованы ди-
станционные способы записи к врачу: мобильное приложение
«Медицина 72», региональный портал услуг, единый центр запи-
си, инфокиоски, кроме того, врач может записать пациента на
следующий прием со своего рабочего места. Благодаря этому,
сейчас более 50% жителей региона записываются на прием к
врачу дистанционно.

Продолжается работа по развитию электронной медицинской
карты, разработан функционал по вакцинации, который позволил
внедрить электронную медицинскую карту ребенка, реализована
интеграция с программой фонда социального страхования, по-
зволяющая оформлять электронные листки нетрудоспособности.

В 2018 году продолжено внедрение системы управления ресур-
сами в медицинских организациях. В рамках данного проекта на
базе шести клиник, расположенных в городе Тюмени и на юге
Тюменской области, на единой платформе автоматизированы
процессы медицины, финансов, складов, аптеки, диетпитания.

«Созданная на сегодняшний день инфраструктура цифрового
здравоохранения Тюменской области поэтапно тиражируется во
все медицинские организации. Внедряются телемедицинские тех-
нологии и системы поддержки принятия врачебных решений. Мы
внедряем взаимодействие со всеми заинтересованными структу-
рами, участвующими в процессе ведения больного. Уже сейчас по
выбору пациента больничный ему может быть выписан в элек-
тронной форме. Кроме того, сейчас рецепт на льготные лекар-
ственные препараты может быть также выписан в электронном
виде, поэтому пациент может обращаться в аптечную организа-
цию без бумажного документа. Сведения о выписанных ему пре-
паратах уже будут в аптечной организации. Важно, чтобы была
единая информационная система, которая позволит в техниче-
ской части ориентироваться быстро и оперативно включать все
новые электронные возможности - именно над этим мы работа-
ем», - отмечает директор департамента здравоохранения Тюмен-
ской области Инна Куликова.

А. МАЛЫГИНА, пресс-служба департамента
здравоохранения Тюменской области
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Сообщайте о нарушениях
Прокуратурой Омутинского района в соответствии с поручением

прокуратуры Тюменской области проводится проверка исполне-
ния федерального законодательства при организации приема
детей в 1 класс, срок которой установлен до окончания приемной
кампании - до 5.09.2019г.

В случае нарушения прав несовершеннолетних при приеме
в 1 класс со стороны образовательных учреждений района, орга-
нов местного самоуправления и иных должностных лиц и органи-
заций, родители и иные законные представители вправе сооб-
щить о них в прокуратуру района по телефону 3-29-51 либо обра-
титься на прием к сотрудникам прокуратуры по адресу: ул.Шос-
сейная, 44, с.Омутинское, с понедельника по четверг с 9-00 до
13-00 час. и с 13-45 до 18-00 час., в пятницу с 9-00 до 13-00 час.
и с 13-45 до 16-45 час.

М. КОСТИНА, помощник прокурора
Омутинского района младший советник юстиции

Как проинформировал глава
Ситниковского сельского посе-
ления Василий Александрович
Выймов, в 2018 году в селе был
произведен ремонт пешеходно-
го перехода через р.Солонов-
ка, с ул.Чапаева на ул.Берего-
вая. По ул.Леонова проведен
новый водопровод, установлен
павильон для очистки воды. Вы-
полнялись мероприятия по со-
держанию автомобильных до-
рог, ремонту уличного освеще-
ния. В прошлом году появился
долгожданный асфальт по
ул.Советская. На 2020 год за-
планирован ремонт ул.Берего-
вая, в том числе подъезд к дет-
скому саду, 2021 год - ул.Мира.

Произведена замена около
100 ламп на энергосберегаю-
щие, получена экономия средств
около 78 тыс. руб. Они будут на-
правлены на дополнительные
щиты учета и лампы освещения.
В ближайшее время начнутся
работы по установке светильни-
ков по ул.Школьная. Около
70 тыс. руб. сэкономлено благо-
даря монтажу газового котла в
здании администрации.

Расходный бюджет  на про-
шлый год составлял по плану
5 млн 865 тыс. руб. и был ис-
полнен на 97 процентов, отме-
тил глава. Экономия средств со-
ставила 442 тыс. руб., которые
в 2019 году будут направлены
на необходимые виды работ.

Глава поселения подробно
остановился на деятельности
бюджетных учреждений - сель-
ского Дома культуры, библиоте-
ки, спортивного зала. Одной из
важных проблем на сегодняш-
ний день является затянувший-
ся из-за недобросовестного
подрядчика капитальный ре-
монт СДК. В настоящее время
вопрос решается на уровне му-
ниципалитета. Глава района
Виктор Давыдович Воллерт дал
поручение, чтобы все культур-
ные мероприятия проводились
в селе согласно муниципально-
му заданию.

В 2018 году для библиотеки
приобретены: новое оборудова-
ние, мягкий уголок, стулья.
Книжный фонд пополнился на
458 экземпляров.

Для спортивного зала закуп-
лены мячи и ракетки. Планиру-
ется приобретение лыж и тен-
нисного  стола.

В декабре 2018 года школь-
ный музей получил грант об-
ластной Думы. Денежное поощ-
рение направлено на покупку
демонстрационных витрин.

Для нужд средней школы
приобретена техника: принте-
ры, проекторы, в здании произ-
ведена замена 12 оконных бло-
ков. Своими силами коллектив
выполнил ремонт крыши ма-
стерской, частично подремонти-
рован фундамент в спортзале,
производился косметический
ремонт второго этажа и лест-
ничных пролетов.

Групповые помещения и про-
гулочные участки в детском саду
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Не откладывать
проблемы

в долгий ящик
21 февраля прошло собрание жителей  Ситниковского

сельского поселения. В рамках встречи граждане заслу-
шали отчетный доклад главы о работе, проведенной на
территории в течение года, рассказали о волнующих их
проблемах, задали вопросы представителям власти и
различных ведомств.

«Ромашка» оснащены игровым
и спортивным инвентарем. Про-
изведена установка камер на-
ружного наблюдения, приобре-
тено необходимое оборудова-
ние, мебель, игрушки.

Ситниковцы пожаловались на
некачественный ремонт перехо-
дов. На что В.А.Выймов сооб-
щил: работы проведены в соот-
ветствии с проектно-сметной
документацией, выявленные
недостатки будут устранены в
летний период. В свою очередь,
глава района В.Д.Воллерт реко-
мендовал не откладывать про-
блему в долгий ящик и вынести
вопрос на голосование жите-
лей. В итоге решение произве-
сти ремонт за счет сэкономлен-
ных средств принято единоглас-
но.

Большое внимание на встре-
че было уделено мусорной ре-
форме. В числе прочего селя-
нам даны разъяснения: когда
будут закрыты мусорные свал-
ки; на каком расстоянии от жи-
лых домов установят контейне-

ры для твердых бытовых отхо-
дов; как будут утилизироваться
сухие ветки, крупногабаритный
мусор.

На собрании прозвучали
просьбы о расширении местно-
го кладбища, приобретении для
учащихся школы туристического
снаряжения, установке на въез-
де в с.Ситниково остановочного
комплекса и другие. Все нака-
зы граждан  занесены в прото-
кол и будут прорабатываться
специалистами.

Участников собрания позна-
комили с криминогенной обста-
новкой на территории поселе-
ния. Напомнили о необходимо-
сти своевременной уплаты на-
логов, изменениях в пенсион-
ном законодательстве. Также
были даны разъяснения о по-
рядке оказания единовремен-
ной материальной помощи в
связи с переходом на цифро-
вое телевидение в апреле
2019 года.

А. ПАЙВИНА
Фото А. САУТИЕВА

Личный прием граждан проводит начальник межрайонного
управления социальной защиты населения А.И.Турок

Селяне говорят о наболевшем
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Глава Южно-Плетневского
сельского поселения Алек-
сандр Николаевич Ляуман от-
читался перед населением о
проделанной работе за про-
шедший год. Реконструировано
уличное освещение. С целью
противопожарной безопасности
населенных пунктов оборудован
пожарный водоем. Установле-
на локальная система очистки
воды в с.Южно-Плетнево. Водо-
проводные старые трубы заме-
нены на полипропиленовые.
Проведена вода в жилые дома
всем желающим. Эта работа
продолжается. Устанавлива-
лись контейнерные площадки.
Шла инвентаризация мест за-
хоронения. Доходы местного
бюджета составили 2 965 руб-
лей, расходы - 2 944 рубля. Со-
бытием 2018 года стало откры-
тие памятника труженикам
села, вложившим большой
вклад в развитие территории.

Общая численность населе-
ния территории 476 человек, из
них: работающих - 152 жителя,
пенсионеров - 132, школьников
и дошкольников - 64. На терри-
тории находится 193 ЛПХ и хо-
зяйство ИП Н.Г.Набиева по вы-
ращиванию мясного скота. В
2018 году закуп молока от на-

Южноплетнёвцев
интересовало многое

селения составил 93,2 тонны,
что на 83 тонны меньше пре-
дыдущего года. Зато мяса реа-
лизовано на 17 тонн больше. В
настоящее время готовятся к
посевной два зерносеющих хо-
зяйства - ООО «Иван да Марья»
(директор Н.Ф.Никитенко) и
КФХ А.В.Гебеля. Налажена куль-
турно-досуговая и спортивная
жизнь. Для сельской библиоте-
ки приобретено 347 экземпля-
ров литературы. Три магазина
торгуют смешанными товарами,
есть отделение почтовой связи,
два ФАПа, СДК, клуб, школа.
При администрации действует
общественная комиссия по де-
лам несовершеннолетних и за-
щите их прав, народная дружи-
на в количестве шести человек
проводит дневные и ночные
рейды. Но, как отметил после
доклада главы начальник
МО МВД России «Омутинский»
А.В.Вагин, преступность на тер-
ритории остается высокой. За
прошлый год совершено сем-
надцать преступлений: пять -
семейно-бытовых, это факт
умышленного причинения лег-
кого вреда здоровью, четыре -
угроза убийством, шесть краж.
По незаконному обороту нарко-
тиков выявлено два преступле-

ния, случаев управления транс-
портным средством в состоянии
алкогольного опьянения - два.
Восемь преступлений соверше-
но лицами ранее судимыми.

Жители спрашивали: «Когда
будет участковый, а в ОГИБДД
начнут регистрировать но-
вый частный автотранспорт?»
А.В.Вагин назвал участкового
уполномоченного полиции Кон-
стантина Сергеевича Муравье-
ва, который, несмотря на высо-
кую нагрузку (обслуживает не
одно поселение), будет в опре-
деленный день вести прием. В
ОГИБДД вышел из отпуска вто-
рой сотрудник, проблема с ре-
гистрацией снята.

Информация прокурора рай-
она С.Ф.Антушева стала про-
должением правовой темы. Ад-
министрация не отреагировала
на прокурорское представление
по уничтожению дикорастущей
конопли. Будет повторная про-
верка и сделаны должные вы-
воды. Вносились представле-
ния по закупкам, бюджету, со-
держанию кладбища, конопле,
нарушению прав инвалидов, о
нарушении коррупционного за-
конодательства. Внесено два
протеста в администрацию и
Думу. Протесты удовлетворены.

Селяне поинтересовались:
«Почему почта превратилась в
магазин и торгует просрочен-
ным товаром, а почтовые ра-
ботники часто меняются? Пря-
ники и молоко дороже, чем в
Омутинке? Водка стоит, а сига-
рет нет на витрине?» Сергей

Федорович разъяснил феде-
ральное законодательство, а по
поводу торговли просроченны-
ми товарами предложил обра-
титься с заявлением в прокура-
туру. Дополнила ответ, разъяс-
нив ценовую политику, и.о. за-
местителя главы района по со-
циальным вопросам Е.И.Малуш-
кова. Также она напомнила об
отключении аналогового телеви-
дения и необходимости своев-
ременно приобретать цифро-
вые приставки.

Главный госветинспектор
Омутинского, Юргинского рай-
онов Евгения Анатольевна Зо-
рина осведомила граждан о ве-
сенней профилактической обра-
ботке скота. Будет проводиться
забор крови у лошадей на ис-
следование таких болезней, как
САП, случная болезнь, ИНАН,
вакцинация кошек и собак от
бешенства. Прозвучал совет не
пить молоко от лейкозных ко-
ров. Также Е.А.Зорина преду-
предила жителей, что за ненад-
лежащую утилизацию биологи-
ческих отходов собственник не-
сет личную ответственность. За
несанкционированные свалки
будет наложен штраф. Чтобы
Ишимский утильзавод забрал
биоотходы, нужно поставить в
известность главу поселения и
ветстанцию.

Первый заместитель главы
района А.В.Робканов ответил на
следующие вопросы граждан:
«Какая закупочная цена моло-
ка? К кому обращаться по за-
бою скота?» Средняя цена за-

купа молока сельхозкооперати-
вами Омутинского района не
поднялась выше 16 рублей
80 копеек. У индивидуальных
предпринимателей, заключив-
ших прямой договор с предпри-
ятием переработки, она превы-
шает 18 рублей. Услуги по за-
бою скота оказывает ООО Тор-
говый Дом «Бизон». Можно
обращаться к Светлане Нико-
лаевне Мироновой по телефо-
нам: 8 (3452) 56-22-12 или
8-922-483-25-72.

- Будет ли в д.Червянка водо-
провод?

Заместитель главы района
С.А.Кузнецов ответил, что водо-
провод не предусмотрен, по-
явится установка локальной
системы водоочистки. Будет
новая скважина и качественная
питьевая вода.

Южноплетневцев интересова-
ло: «Когда построят морг? Мож-
но ли поменять расписание
автобуса Омутинка-Червянка?
По каким правилам можно за-
готавливать валежник? Будет ли
к новой одежде сцены занавес?
Сколько стоит дымовой пожар-
ный извещатель?» На вопросы
отвечали и давали разъяснения
глава муниципалитета В.Д.Вол-
лерт, начальник отдела культу-
ры, спорта и молодежной по-
литики П.А.Коновалов, государ-
ственный инспектор по пожар-
ному надзору МОНДиПР №6
А.М.Вайзбек. В решении острых
проблем глава района В.Д.Вол-
лерт обещал жителям оказать
содействие.

С. ЗАЗИМКО

Вот и завершились главные
спортивные баталии нашей об-
ласти - Губернские игры «Тю-
менские просторы» в зачет XXVII
зимних сельских игр. В прошлую
зиму команды районов и горо-
дов отстаивали право на уча-
стие в финале этих соревнова-
ний по шести видам спорта:
хоккей, лыжные гонки среди
женских и мужских команд, по-
лиатлон, шахматы, мини-футбол.
Наши хоккеисты заняли 14 ме-
сто, шахматисты - 13, лыжники-
женщины - 15, лыжники-мужчи-
ны - 11. Футболисты и полиат-
лонисты вошли в шестерку, тем
самым обретя путевку в финал,
который состоялся в феврале.

 ÑÏÎÐÒ

Прошёл финал
Губернских игр

Любители здорового образа
жизни болели за команды Ому-
тинского района, защищающие
его честь на протяжении деся-
ти дней - с 7 по 17 февраля.

Муниципалитеты распредели-
лись на две группы. В первую
вошли двадцать районов Тю-
менской области, во вторую -
семь городов и городских окру-
гов. В состав сборных допуска-
лись спортсмены 2001 года
рождения (достигшие 18-летне-
го возраста на дату проведения
соревнований) и старше, имею-
щие постоянную регистрацию
по месту жительства. Обяза-
тельными видами зимних игр
являются соревнования дояров

и механизаторов. При неуча-
стии в них, независимо от на-
бранных очков, команда зани-
мает место в общем зачете
после участвовавших в обяза-
тельных видах программы. В
финал также вошли охотничий
биатлон и ВФСК ГТО, заменив-
ший в этом году крестьянскую
эстафету.

Состав команды дояров -
два человека. Сергей Новиков
и Олег Колмаков заняли 9-е ме-
сто.

Менее повезло охотникам -
19-е место и механизаторам -
20. Эти сборные выступили не в
полном составе, что, скорее
всего, повлияло на итоговый
результат.

Красивую игру показали фут-
болисты. К сожалению, свой
чемпионский титул, который они
удерживали на протяжении не-
скольких лет, в этот раз сохра-
нить не смогли и стали сереб-
ряными призерами, уступив

самую высокую ступень пьеде-
стала Ишимскому району.

Полиатлон - на четвертом.
Здесь отличились личники.
Татьяна Петрова на втором
месте в возрастной категории
18-20 лет. Ольга Новикова
(21-29 лет) и Сергей Костоло-
мов (50-59 лет) показали тре-
тьи результаты. Дмитрий Ники-
тин (18-20 лет) и Алексей Садо-
вых (40-49 лет) стали первыми
в своих возрастных группах.

В финале годовой соперни-
ческой борьбы Омутинский рай-
он занял десятую строчку в ито-
говой таблице Губернских игр
«Тюменские просторы».

- В чем причины, что мы опу-
стились на две позиции вниз по
сравнению c предыдущим ре-
зультатом? - с таким вопросом
мы обратились к специалисту
по спорту администрации райо-
на Ивану Анохину.

- Нужно подтянуть все виды
спорта без исключения, подой-
ти с полной ответственностью
к следующему зональному эта-
пу, - говорит он. - Анализ ны-
нешних игр показал, что нам
предстоит выполнить большую
работу по укомплектованию ко-
манд и подготовке спортсменов
к областным состязаниям. Про-
верить на разных уровнях со-
ревнований каждого кандидата
в сборную района и выбрать
лучших, чтобы достичь макси-
мально высокого результата.
Благодарю всех спортсменов,
представлявших Омутинский
район на столь важном об-
ластном мероприятии. Впереди
много побед. Вместе мы сила!

Следующие зимние Губерн-
ские игры «Тюменские просто-
ры» пройдут в 2021 году. Есть
время на подготовку. Нынешней
весной начнутся отборочные со-
ревнования на финал летних
сельских спортивных игр.

Т. НЕКРАСОВАФутболисты всегда с победой

Спасибо вам,
дорогие
друзья!

22 февраля я отмечала
свой юбилей и принимала в
этот день поздравления
от родных и близких мне
людей.

Хочется поблагодарить
всех, кто меня помнит и
знает, и выразить от всей
души сердечные слова при-
знательности отделу об-
разования, администрации
района и коллективу учи-
телей моей родной второй
школы за статью в газе-
те, видеоматериал «Стра-
ницы семейной жизни» и ви-
деоролик с поздравлениями
от моих друзей и знакомых
из родной Омутинки. Трону-
ло до слез. Огромное спа-
сибо вам, дорогие друзья!

Искренне благодарю сво-
их подруг-ветеранов за то,
что нашли время и силы
приехать и лично поздра-
вить меня за праздничным
столом. Рядом были и мои
родственники. Море цве-
тов, добрых пожеланий и
воспоминаний.

Всем желаю здоровья,
личного, семейного благо-
получия, спасибо за душев-
ную поддержку. Я вас всех
очень уважаю, а своих уче-
ников люблю.

С благодарностью,
С.А. КОЛЫЧЕВА
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АДМИНИСТРАЦИЯ
ОМУТИНСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА

ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ
П О С Т А Н О В Л Е Н И Е

22 февраля  2019г.                            №100-п
с.Омутинское

Тюменской области
О внесении изменений

в постановление от 24.01.2014 №12-п
1. Внести в приложение к постановлению администрации Ому-

тинского муниципального района от 24.01.2014 №12-п
«Об утверждении Положения о комиссии по подготовке проек-
та Правил землепользования и застройки сельских поселений
Омутинского муниципального района» следующие изменения:

1.1. В пункте 5.2.1. слова «от 10 января 2014г. №2-п» заме-
нить словами «21 декабря 2017г. №1022-п»; слова «от 10 ян-
варя 2014г. №5-п» заменить словами «от 22 декабря 2017г.
№1029-п».

2. Разместить настоящее постановление в информационно-
телекоммуникационной сети интернет на официальном сайте
администрации Омутинского муниципального района в разделе
«Власть/Нормативно-правовые документы».

3. Опубликовать настоящее постановление в газете «Сель-
ский вестник».

4. Настоящее постановление вступает в законную силу со дня
его официального опубликования.

5. Контроль за исполнением настоящего постановления воз-
ложить на первого заместителя главы Омутинского муниципаль-
ного района.

Глава района В.Д. ВОЛЛЕРТ

Заключение о результатах публичных слушаний
Омутинский муниципальный район

25 февраля 2019 года
Место и время проведения публичных слушаний: с.Окунев-

ское, ул.Мира, 6 (здание администрации Окуневского сельского
поселения), с 13 час. 00 мин. до 13 час. 30 мин.

Публичные слушания назначены по инициативе главы Омутин-
ского муниципального района (Постановление администрации
Омутинского муниципального района от 18.02.2019 №88-п).

Вопрос, выносимый для обсуждения на публичных слушаниях:
обсуждение по вопросу предоставления разрешения на
отклонение от предельных параметров разрешенного строи-
тельства для земельного участка с кадастровым номером
72:13:0401001:592, общей площадью 659 кв. м, расположенно-
го по адресу: Тюменская область, Омутинский район, с.Окунев-
ское, ул.Мира, уч. 4а, по заявлению собственника земельного
участка от 6.02.2019 №03-12/0569 Бабенковой Надежды Царе-
новны.

В публичных слушаниях приняли участие 2 человека.
В период проведения публичных слушаний замечаний и пред-

ложений от участников публичных слушаний не поступало.
Все граждане, участвующие в публичных слушаниях, рекомен-

довали предоставить разрешение на отклонение от предель-
ных параметров разрешенного строительства для земельного
участка с кадастровым номером 72:13:0401001:592, общей
площадью 659 кв. м, расположенного по адресу: Тюменская
область, Омутинский район, с.Окуневское, ул.Мира, уч. 4а, в части
размещения объекта капитального строительства по границе
земельного участка с южной стороны.

По результатам публичных слушаний составлен протокол пуб-
личных слушаний от 25 февраля 2019г., на основании которого
подготовлено заключение о результатах публичных слушаний.

Заключение о результатах публичных слушаний  подлежит опуб-
ликованию в средствах массовой информации и размещению
на официальном сайте муниципального образования в сети
интернет.

Выводы по результатам публичных слушаний:
направить протокол и заключение о результатах публичных

слушаний в комиссию по подготовке проекта правил земле-
пользования и застройки Омутинского муниципального района
для принятия решения.

Председатель С.И. ОБАБКОВ
Секретарь К.П. ГОРЕЦКАЯ

 Â ÐÀÉÎÍÅ

Соревновались
гнедые, вороные,

саврасые…

Ишимцы, абатчане, голышма-
новцы, упоровцы, юргинцы, яр-
ковцы, заводоуковцы, бердюжа-
не разместили фургоны с чет-
вероногими красавцами на сто-
янке автокемпинга «Вега
Плюс». Они с утра готовили их к
состязаниям: причесывали гри-
ву, чистили копыта, обтягивали
ноги эластичными бинтами, на-
девали ногавки. Зрители могли
подойти к животным и сфото-
графироваться. Рядом, на рас-
чищенной от снега площадке,
была организована сельскохо-
зяйственная ярмарка, на кото-
рой представили продукцию
ООО «Совхоз «Прогресс», мя-
сокомбинат и питомник из г.Ом-
ска, ЛПХ Щегербаева А.Р. Вре-
мя от времени слышался звон-
кий детский смех, вызванный
катанием на ослике. Многие
зрители приехали семьями,
одна из них - чета Мишаковых:
Василий, Анна и двухгодовалая
Полина.

- Место и время проведения
выбрано организаторами удоб-
ное, - отмечает глава семей-
ства. - Грех было не приехать
на мероприятие и не полюбо-
ваться на красивое зрелище -
скачущих в поле коней. У дочки
просто сияют глаза оттого, что
близко лошадки и их можно
погладить.

На торжественном открытии
к присутствующим обратился
первый заместитель главы Ому-
тинского района Александр Вик-
торович Робканов:

- Разрешите поздравить всех
с Днем защитника Отечества!
Именно этому празднику, бла-
годаря инициативе Людмилы
Ивановны Токаревой, третий год

Увлекательное зрелище прошло 23 февраля на 159 км
трассы Тюмень-Омск. В праздничный день владельцы
лошадей восьми районов Тюменской области доставили
омутинцам огромное удовольствие, приняв участие в
«Конных бегах - 2019».

подряд мы посвящаем данное
мероприятие. Хотя сегодня про-
хладно, день обещает быть
жарким, особенно для участни-
ков, которые будут соревновать-
ся.

Главный судья объявил пра-
вила забегов. По условиям со-
ревнований кони должны про-
бежать рысью два круга, общая
протяженность которых 2 км
400 м. Прозвучала команда:

- Жокеям подготовить лоша-
дей к заездам, болельщикам -
занять места вдоль трассы!

Зрители, расположившись на
снежных буграх, с нетерпением
ждали старта. Было заявлено
20 лошадей, они распределе-
ны на четыре забега: три с са-
нями и верховой. Их клички
вызывают улыбку: Красавчик,
Первая любовь, Быстрый ветер,
Милый, Перепелка, Соловей,
Флейта, Летучий и другие.

Первыми показали свою
стать и резвость трехлетки, вто-
рыми - четырехлетки. Проезжа-
ющие по трассе большегрузы
останавливались, чтобы пона-
блюдать за бегами с дороги, а
легковые машины разворачива-
лись и подъезжали ближе.

Самым зрелищным был тре-
тий забег - верховая скачка, в
которой лошадь показывает все
свои способности. Выстроив-
шись на стартовой линии, не-
терпеливо постукивая копыта-
ми, скакуны ждали команды
наездников. Все шансы прийти
первым были у Самата Яшкина
из Юргинского района. 14-лет-
ний мальчишка, самый моло-
дой участник, на первом круге
со своей гнедой Флейтой
оторвался от соперников на
200 метров. Но, неожиданно
для всех, после выхода на вто-
рой круг, кобыла резко повер-
нула к стоящему в толпе болель-
щиков хозяину, отцу наездника,
и остановилась. Что-то шепнув
на ухо Флейте и шлепнув по
боку, владелец лошади напра-
вил ее вдогонку за далеко уска-
кавшими жеребцами. Навер-
став упущенное, кобылица под
управлением Самата перед
самым финишем обгоняет Ле-
тучего, следом Дикого и завое-
вывает третье место. Еще на
старте в этом забеге из толпы
зрителей слышались восхищен-
ные возгласы, направленные в
сторону саврасого жеребца по

кличке Соловей. Отличающий-
ся от соперников ярко выра-
женным желтым окрасом конь,
за несколько метров до финиш-
ной черты уверенно вырвал
победу. После окончания ска-
чек главный судья пригласил
всадника сделать почетный круг
на коне перед зрителями. Тон-
на живого веса с роскошной
золотистой гривой, он, высоко
подняв голову, шел под изум-
ленные возгласы и аплодисмен-
ты болельщиков.

Последним в соревнованиях
был заезд для лошадей пяти
лет и старше. За победу состя-
зались шесть наездников. Старт
был плотным - кони бежали
кучно почти полкруга. Затем
вперед вырвались гнедой же-
ребец Гайдук из Бердюжского
района, за ним - Ходкий из Абат-
ского. Ближе к финишу между
ними завязалась упорная борь-
ба. Ходкий обгоняет Гайдука.
Толпа зрителей ликует. Еще
несколько метров и лошади
вновь поравнялись. Вот-вот
одна из них вырвется в лидеры.
Напряженные болельщики еще
громче начали выкрикивать:
«Ну, родненькие, терпите! Беги-
те!» Судья объявляет:

- «Ноздря в ноздрю» пересек-
ли линию Гайдук и Ходкий. А это
значит, у «старшаков» два пер-
вых места!

Один за одним выходили
участники за наградами и
призами, предоставленными
организаторами и спонсорами
соревнований: МАУ «ЦКиД»,
ООО «Вега Плюс» (руководи-
тель - А.В.Чистяков), термаль-
ный источник «Новодеревен-
ский» (руководитель А.С.Логи-
нов), ООО «Новодеревенское»
(руководитель С.А.Аракелян),
руководители сельскохозяй-
ственных предприятий, МАУ
«ФОЦОР». Больше всех наград
увезли гости из Ярковского рай-
она, заявившие на соревнова-
ния семь лошадей.

У всех, кто наблюдал за скач-
ками, переживал за участников,
моменты состязаний надолго
останутся в памяти.

- Получили море позитива, -
наперебой делятся впечатлени-
ем братья Слободянюк из
с.Омутинское. - Первый раз на
таких соревнованиях. Болели за
парня под 116-м номером, ко-
торого лошадь не послушалась
после первого круга да потом
еще на финише с себя скинула.
Дух захватило, мероприятие
интересное! Есть возможность
пообщаться на свежем воздухе
с друзьями.

Думаю, что у всех зрителей от
увиденного остались только по-
ложительные эмоции. Будем
ждать следующих скачек и на-
деяться, что в 2020 году ому-
тинские наездники все-таки
примут в них участие. Ведь бо-
леть за своих всегда приятнее и
азартнее!

Т. НЕКРАСОВА
Фото А. САУТИЕВА

И.Терещенко
украсила праздник

показательными
выступлениями

Саврасый жеребец Соловей вырывается к финишу (второй справа)

Водители получили памятки
Сотрудники ГИБДД на федеральной автодороге Тюмень-Омск

проводят инструктажи #ТрассаБезДТП с водителями местного и
транзитного транспорта. Напоминают о соблюдении скоростного
режима, опасности маневра обгона, требующего от водителей
повышенного внимания.

 Автоинспекторы по радиостанции СИ-БИ диапазона акценти-
руют внимание водителей на соблюдении режима труда и отдыха,
рекомендуя в долгих поездках делать перерывы.

На информационных стендах придорожных кафе и автозапра-
вочных станций полицейские разместили памятки о безопасном
вождении, позволяющие водителям получать предупредительную
информацию от ГИБДД во время остановок и отдыха в пути.

Всем участникам акции вручаются карманные календари и
памятки профилактической направленности. Водители на специ-
альных бланках пишут  пожелания для участников дорожного
движения и делают с ними фотографии для последующего разме-
щения в социальных сетях, а также отправляют их в мессенджеры
своим коллегам-автомобилистам, двигающимся по другим феде-
ральным автодорогам.

А. ЯКОВЛЕВА, старший инспектор по пропаганде
БДД ОГИБДД МО МВД России «Омутинский» майор полиции
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